

Estiman baja del PIB a 2.4%

El Banxico y Hacienda reducirán pronósticos

Silvia Rodríguez/**México**

En los próximos días se publicará el reporte del producto interno bruto (PIB) al tercer trimestre del año y el Banco de México (Banxico) dará a conocer su informe trimestral.

Al considerar el desempeño de la economía en los últimos meses, analistas del mercado estiman que tanto la Secretaría de Hacienda como el banco central reducirán sus pronósticos de crecimiento para 2014.

Hacienda mantiene su previsión para el PIB de este año en 2.7 por ciento, mientras que el Banxico contempla un rango de entre 2 y 2.8; no obstante, se prevé que la dependencia que dirige Luis Videgaray reduzca su estimación a 2.4 por ciento y la que comanda Agustín Carstens a un intervalo de entre 1.9 y 2.4,

indicó Eduardo Ávila, subdirector de análisis económico del Grupo Financiero Monex.

“El próximo reporte del PIB va a generar revisiones a la baja en el estimado para todo el año; particularmente por el decepcionante desempeño del sector servicios, pues en especial el consumo no repuntó como se esperaba, debido a los efectos que persisten por la reforma fiscal”, señaló el directivo de Monex.

Cifras desestacionalizadas del Inegi revelan que el Indicador Global de la Actividad Económica, un PIB mensual, cayó en agosto 0.17 por ciento respecto al mes previo.

Expertos de Scotiabank explicaron que el sector servicios, tiene resultados que van de malos a moderados en los dos subsectores de mayor relevancia; es decir, en transporte y comercio. M

